

Nombre del alumno: José Alejandro Aguilar Gómez

Licenciatura: Nutrición

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro Torres

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 9°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de julio de 2020

ENSAYO DE LOS TEMAS: PLAN DE TRABAJO, RESUMEN EJECUTIVO, CONTENIDO DEL RESUMEN EJECUTIVO Y MODELO DE NEGOCIO.

Los temas que veremos a continuación son muy importantes para cualquier futuro emprendedor, empresario y profesionista, ya que cada uno de ellos nos dará una idea sobre las actividades que se llevaran a cabo para sacar adelante un negocio o empresa.

Por otra parte es necesario realizar un plan de negocio sin importar la magnitud del negocio es decir grande o pequeño siempre requieren de un plan de negocio, de igual forma el resumen ejecutivo nos ayudara a resumir en pocas páginas el plan de negocio, a la vez será necesario considerar las características del resumen ejecutivo para plasmarlo en su contenido, y por último el modelo de negocios nos servirá para tener en mente que vamos a ofrecer en el mercado, como lo haremos, a quien se lo venderemos como se lo vendo y como yo voy a generar ingresos.

Para comenzar definamos que es un plan de trabajo, en pocas palabras el plan de trabajo se considera una herramienta, cuya utilización nos sirve para la organización y sistematización de la información mas importante, que tengamos sobre un proyecto determinado, en la donde se incluyan objetivos y metas concretas.

Cabe mencionar que en todo plan de trabajo deberá ser seguido, controlado y evaluado por el personal del proyecto. Es importante mencionar que todo plan de trabajo es válido únicamente por un periodo de tiempo determinado.

Actualmente en nuestros tiempos, los factores tales como la tecnología, la informática, e internet, nos permiten realizar un plan de trabajo de manera más sencilla, así también el seguimiento y gestión se hará de manera mas rápida.

Por otra parte, un resumen ejecutivo es un documento en la cual se hace una síntesis sobre los puntos mas importantes que conforma un plan de negocios, por lo que se considera que constituye la primera parte del mismo. Sin embargo, este documento debe ser elaborado al termino del proyecto.

Es importante mencionar, que el objetivo que persigue el resumen ejecutivo, es que el lector tenga una visión general sobre le plan de negocios, así mismo le permita lograr una mejor comprensión e interés en el proyecto, aunado a ello se interese en seguir leyendo en el resto del contenido que conforma el plan de negocios.

Es necesario que todo resumen ejecutivo, cumpla con explicar de manera clara en que consiste el negocio, crear interés en el lector, y que dicho resumen, sea efectivamente un resumen, esto con el fin que resulte atractiva su lectura.

En cuanto al contenido del resumen ejecutivo, es necesario que el resumen, se refiera a un resumen de la idea de negocio. En cuanto a la propuesta de valor, dentro del contenido del resumen, consiste en hacer una descripción del producto o servicio que se ofrece, también es de suma importancia en este punto mencionar la razón por la cual los clientes preferirán los productos o servicios ofrecidos.

Dentro del contenido del resumen ejecutivo, se menciona el mercado objetivo, este se refiere al segmento de mercado al que van dirigidos los productos o servicios.

Así mismo, dentro del resumen ejecutivo, el mercado potencial, hace referencia a la descripción de los clientes esperados, así mismo incluye la descripción de competencias esperadas.

En concreto, consideró relevante mencionar otros puntos, que conforman el contenido del resumen ejecutivo: naturaleza del proyecto, información del mercado, información del sistema de producción, información acerca de la organización, información de contabilidad y finanzas, estudio legal y plan de trabajo.

Para tener un negocio efectivamente funcional, es necesario crear un modelo de negocio, esto nos permitirá concretar con claridad, que vamos a ofrecer al mercado, como lo vamos a hacer, a quieren vamos a vender, como se lo vamos a vender y la forma en que vamos a generar ingresos.

Considero necesario mencionar que el modelo de negocio es una herramienta de análisis que nos permitirá saber quiénes somos, como lo hacemos, a que costo, que medios utilizamos y sobre todo que fuentes de ingresos vamos a tener.

El modelo de negocio se refiere a un documento de importancia empresarial nos permite planificar, es decir que es lo va a pasar con el negocio que se va a llevar a cabo. Este modelo se utiliza para describir y clasificar negocios emprendedores y también en el aspecto de empresa.

Desde mi punto de vista personal, tomando en cuenta que en la actualidad ha habido avances en cuanto a la tecnología, es importante mencionar que este aspecto se ha convertido en una pieza clave de los modelos de negocio. Se he utilizado el internet como una herramienta efectiva, para alcanzar clientes de manera masiva, a costos bajos.

En conclusión, el plan de negocios, desde mi perspectiva personal, quiero hacer mención, que como emprendedores debemos saber, que es un documento muy necesario, que debemos tomar en cuenta, para el inicio de un negocio, pues en este instrumento se detallan de manera ordenada las actividades y planeación de la empresa para su funcionamiento; así mismo contiene todos los aspectos que se relacionan con el negocio, los objetivos, análisis financiero y así mismo estrategias. En cuanto al resumen ejecutivo consiste en plasmar en pocas líneas, un proyecto frente a las personas que tienen como responsabilidad la toma de decisiones sobre el aspecto de financiamiento. Para concluir menciono, que un modelo de negocio juega un papel muy importante para el éxito de cualquier empresa, ya sea de servicio o producto, es importante porque explica cómo se obtendrán los ingresos y beneficios. Hacer un modelo de negocio significa planificar los fundamentos del negocio, y nos ayudará a realizar una evaluación real sobre nuestra idea de negocio.

En conjunto, el plan de trabajo, resumen ejecutivo, contenido del resumen ejecutivo y el modelo de negocio, nos van a permitir tener una visión clara de los objetivos de nuestra empresa, de su formulación adecuada de estos instrumentos, va a depender el éxito o fracaso de la empresa. Es por ello, que, para su elaboración de los documentos mencionados, deben tomarse en cuenta el objetivo deseado, así como estrategias concretas, que nos van a permitir aterrizar en la meta deseada.

BIBLIOGRAFÍA

- https://www.100plandenegocios.com/para-que-sirve-hacer-un-plan-de-negocio
- https://economipedia.com/definiciones/modelo-de-negocio.html
- https://definicion.de./resumen-ejecutivo/
- https://www.marketingandweb.es/marketing/como-hacer-un-resumen- ejecutivo-paraun-plan-de-empresa.